

ITINÉRAIRES

Fabien Angot - Un parcours de vie



Mon parcours avant le Cnam

Passionné très jeune par l'informatique, je suis rentré dans le monde professionnel à 19 ans après avoir décroché mon bac et passé deux années en faculté. J'y ai développé pas mal de connaissances autour de cette passion.

Pourquoi le Cnam ?

J'y ai trouvé un cadre de formation innovant et spécialisé en lien avec le monde de l'entreprise. Il m'a permis d'obtenir une formation diplômante et décrocher des postes à responsabilité dans les entreprises privées.

Mon expérience au Cnam

Le Cnam m'a permis de réaliser ma carrière avec la possibilité d'accéder à des études supérieures adaptées à mon profil et à mon **parcours de vie** avec le soutien du milieu associatif. J'ai décroché mon diplôme d'[Ingénieur Cnam en Informatique](#) en dix années.

Mes projets

Aujourd'hui, je suis chef de projets international dans une grande entreprise de location de véhicules française. Je continue à soutenir les parcours des auditeurs du Cnam grâce à mon implication dans la **vie associative du Cnam**.



8 septembre 2014

Une [exposition des photographies](#) de **Grégoire Korganow** sur les grilles de la rue Saint-Martin

Pour en savoir plus

[Ingénieur Cnam en Informatique](#)

[Les associations d'auditeurs et d'anciens auditeurs](#)